



CORTES DE ARAGÓN
REGISTRO ENTRADA
2023-E-RC-3136
11/09/2023 14:36



A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

M.^a Teresa Pérez Esteban, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 266 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula a la Consejera de Presidencia, Interior y Cultura del Gobierno de Aragón la siguiente Pregunta relativa a la reforma de la Ley 5/2000, de 28 de noviembre de las comunidades aragonesas en el exterior, para su respuesta oral en Pleno.

ANTECEDENTES

D. Patricio Oschlies Serrano, Portavoz de C.E.A (Colectivo Emigrante Aragón) presentó una Propuesta de pregunta que fue admitida a trámite el día 4 de septiembre por la Mesa de las Cortes, y cuya literalidad se plasma en la siguiente iniciativa formulada por el Grupo Parlamentario Socialista.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno de Aragón impulsar la reforma de la Ley 5/2000, de 28 de noviembre, de las comunidades aragonesas en el exterior a fin de adaptarla a los nuevos tiempos que corren?

Zaragoza, 11 de septiembre de 2023

La Portavoz del G.P. Socialista
M^a TERESA PÉREZ ESTEBAN

